



尚徳福祉会 末長こぐま保育園

一段と日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みが晩秋の訪れを感じさせてくれるようですね。子どもたちも日の暮れを感じるようで、夕方に外を見て「先生ー！もう暗くなってきたよ」と教えてくれます。つい先日には月をみつけた子どもたちのこんな可愛らしい会話も耳にしました・・・

「この前ね、お母さんと夜にお買い物に行ったら月がずーっとついてきたの」「え、月に会ったってこと？」「うーん…ついてきたんだよ」「どこで月に会ったの？」「えっとね、スーパー！」

・・・月に会えるスーパーなんて、とても魅力的ですよ！こんな風に子どもたちの豊かな発想から生まれる、可愛らしい会話に和まされる毎日です♪

家庭での楽しいエピソードもたくさん知りたいです！楽しみに待っています♡



11月生まれのお友達



11月うまれのおともだち



おたんじょうびおめでとう！



☆食育活動の1つとして、園庭でおやつを食べる予定です。

4日(木) 8日(月) 18日(木) 22日(月)は、レジャーシートをお持ちください。

☆戸外で着る上着の用意をお願いします。戸外活動の動きを妨げず、薄手でフードのないものをご用意ください。

●チャックの部分等、自分で着脱できるようご家庭で練習してみてくださいね♪
▲廊下の登園用上着掛けの下にある赤いカゴに入れてください。

☆洋服カゴに予備の靴下も1～2つ準備をお願いします。



変幻自在の役者たち！？

あそびの中で、色々な人物や動物になりきるのが得意な子どもたち！食べ物屋や赤ちゃん、ねこなどはもちろんのこと、最近は色々な職業になりきっています。歯医者では患者役の子が仰向けに座り口を開け、医者役の子がままごと用スプーンで診察しています。「次の方どうぞ」から始まり「お大事にしてくださいね」で終わる一連の流れもばっちりです。他にも美容院が開店していることもありまして。入店するとケープをつけてくれ、ハサミに見立てたままごと用の包丁で髪の毛を切ってくれます。

また、飾りの洗濯ばさみや毛糸を結んでくれることもあります。途中で「あとバリカンしまーす」なんて言われることも…でも、最後には「可愛くしましたからね」と褒めてくれます♪

言葉や行動1つ1つがよく再現されていて、え、そこ！？と思うような場面もしっかり演じている姿につい、笑みがこぼれていしまいます。なんにでもなれるって素敵！